




Montag, 8. März mit vsl. Sonntag, 6. Juni 2021

52 Linienweg via Karlsplatz (Stachus) bis Lenbachplatz verlängert Route extended via Karlsplatz (Stachus) to Lenbachplatz

Als Ersatz für die im Abschnitt Sendlinger Tor ↔ Karlsplatz (Stachus) entfallenden Straßenbahnen wird die Buslinie 52 von Montag, 8. März mit vsl. Sonntag, 6. Juni 2021 ab Sendlinger Tor via Karlsplatz (Stachus) zum Lenbachplatz verlängert (siehe Stadtplan).

In Fahrtrichtung Tierpark (Alemannenstraße) ist die  Sendlinger Tor in die Sonnenstraße (vor Foto Sauter, Sonnenstraße 26) verlegt. Die  St.-Jakobs-Platz, Marienplatz (Rindermarkt) und Viktualienmarkt können nicht bedient werden.

 In order to replace the suspended tram services between Sendlinger Tor and Karlsplatz (Stachus) bus route 52 is extended from Sendlinger via Karlsplatz (Stachus) to Lenbachplatz from Monday, 8 March until approx. Sunday, 6 June 2021.

Towards Tierpark (Alemannenstraße) the  Sendlinger Tor is relocated to Sonnenstraße (in front of Foto Sauter, Sonnenstraße 26). The  St.-Jakobs-Platz, Marienplatz (Rindermarkt) and Viktualienmarkt cannot be served.

